

【子育て談話室】テーマ：「俯瞰（ふかん）」

『俯瞰：高いところから見おろすこと。全体を上から見ること。』

子育てと一言で言っても、言葉では言い尽くせない程の苦勞と何物にも代えがたい喜びがあります。おむつをしている頃は、「早くおむつがとれるといいな。夜泣きしなくなってくると楽なのに。」と思っても、歩くようになると危険が多くなり、目が離せなくなります。幼稚園や保育園に通うようになると、友達との関係や我が子の発達状況が気になったりもします。ようやく中学生になったと思えば、思春期特有の悩みや受験のことが心配になります。

しかし、そんな大変だった子育ても、中学生になるといよいよ終盤を向かえていると言えるでしょう。あっという間に自立をして、親元を離れることとなります。

保護者の皆様におかれましては、コロナ禍の中、仕事のこと、家庭のこと、そして子育てと超多忙な日々をお過ごしのことと思いますが、時には『俯瞰』の目でお子様のことを観てあげてください。日常とは違った景色が見えることと思います。



◇令和3年度生徒会役員

昨年の12月18日、次年度の生徒会役員立ち合い演説会と投票が行われ、令和3年度の新役員が決定しました。1月8日の3学期始業式の後、校長から任命書が手渡され、新生徒会役員の誕生です。本校の三大行事と言われる「運動会」「ひがし野祭」「駅伝フェスティバル」において、生徒会役員や各種委員会の生徒たちが、計画から運営まで意欲的に取り組み、その成果を十分にあげています。今までの先輩たちから受け継いだ伝統をしっかりと継承してくれると思います。

【令和3年度生徒会役員】

生徒会長	半田時季也	副議長	福田琥斗朗
副会長	岩間 悠佳	会計	石巻 直斗
副会長	宮田 果林	会計	岩崎 悠
議長	西谷 奏音	書記	西山芽里奈
副議長	櫻井 碧乃	書記	青木 奈月



◇中学校入学説明会

1月18日（月）、4月から本校に入学予定の小学校6年生児童とその保護者を対象に、中学校入学説明会を実施しました。6年間慣れ親しんだ小学校の生活とは違った環境で学習や部活動に取り組むこととなります。学校生活の約束を記した「ひがし野の誓い」についての説明や、中学校入学までにお願したいこと等をお話しました。感染症拡大を考慮し、授業の見学は6年生児童のみで行い、放課後の部活動も一部の人数や見学時間を制限させていただきました。4月7日のオリエンテーション、そして8日の入学式には希望に満ちた笑顔あふれる新入生を心からお持ちしています。



◇学校公開日

新型コロナウイルス感染症の影響により、学校行事等で保護者の方々に生徒たちの様子をご覧いただく機会が少なくなっています。各種たよりやホームページ等で活動の様子を一部を紹介していますが、日頃の学校での生活は分かりづらいかと思えます。そこで、11月より学校公開日を設け、保護者の皆様には、設定された時間内に授業の様子を自由に見学できるようお知らせしたところ、11月は約80名、12月は約50名の参加がありました。今後も保護者の方々には、事前に体調の確認をしていただき、生徒昇降口からお入りくださいますようお願いいたします。また、ご来校の際にはお子さんの家庭での様子、学習や生活に関する悩み事、教育活動についてお気づきの点など、どうぞ気兼ねなく本校教職員にお声かけください。お子さんの健全育成に向けて情報の交換をさせていただけたら幸いです。



※安全な登下校を心がけよう

寒い日が続き、降雪等による路面凍結などが予想される時期です。凍った路面で転倒しケガをしないよう安全な登下校について指導しております。ご家庭でも、時間に余裕をもって家を出るようお願いいたします。

※校庭放射線量 0.067マイクロシーベルト（校庭5箇所平均測定）1月15日測定



左記は、本校ホームページのQRコードです。行事の予定や日頃の生徒たちの様子を掲載しております。ぜひ、ご覧ください。

また、お子様のことでご心配やご相談等がありましたら、遠慮なく学校までお知らせください。基本的に教頭（大平）が対応させていただきます。